

Thomas Zahn wird VW-Geschäftsführer in Argentinien

Thomas Zahn (51) wird mit Wirkung zum 1. Februar 2019 Präsident und Geschäftsführer von Volkswagen in Argentinien. In den vergangenen sechs Jahren war er Vertriebs- und Marketingleiter von Volkswagen in Deutschland. Er folgt auf den bisherigen Geschäftsführer von Volkswagen in Argentinien, Hernan Pablo Vazquez Santa Cruz (55). Zahns bisherige Funktion führt Holger Santel bereits seit dem 1. November 2018.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel



Thomas Zahn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Thomas Zahn.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen



Hernan Pablo Vazquez Santa Cruz.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Volkswagen
